

Les jeunes sapeurs prennent corps

Par Gilbert Hermann

MORGES | JEUNES SAPEURS-POMPIERS

Un second corps, dédié aux jeunes sapeurs-pompiers, est en voie de constitution dans le cadre du SIS Morget. Il aura sa caserne à Denges dès 2016

Lors du rapport annuel du SIS Morget, en décembre prochain, le corps des jeunes sapeurs-pompiers éponyme sera officiellement présenté. C'est ce que révèle Yves-Etienne Kahn, ancien commandant du DPS, vice-président du comité qui s'est constitué fin août et que préside Roger Comtesse, ancien commandant de ce qui s'appelait alors le SISCUM.

Ces deux pompiers, au bénéfice d'une solide expérience et dont l'enthousiasme pour la cause ne s'est jamais éteint, sont entourés de Marc Genton (responsable technique), Cédric Albiez (responsable du matériel), Luc Giezendanner (représentant du SIS Morget), Yves Schopfer (représentant du Comité de direction du



Yves-Etienne Kahn se réjouit de transmettre le feu sacré qui l'anime à la relève. Hermann

SIS Morget) et, pour la partie administrative, de Maryline Jaccard, trésorière, et Delphine Lip-puner, secrétaire.

C'est en 2012 que l'idée de constituer un second corps de jeunes sapeurs-pompiers dans le cadre du SIS Morget a été lancée. L'objectif est d'offrir à l'ensemble des jeunes des 29 communes comprises dans le périmètre du SIS Morget la possibilité d'intégrer un tel corps. Possibilité qui, ac-

Au rassemblement

Ce sont 360 jeunes sapeurs-pompiers qui, le week-end passé, ont participé au Rassemblement romand et tessinois à Etoy. Répartis dans 38 équipes mixtes et hétérogènes (puisque formées de membres de corps et d'âges différents), ils ont été engagés dans une dizaine de jeux élaborés par Raymond Savary, ancien inspecteur du Service de défense incendie, en collaboration, pour la calculation des points et des pénalités, par Michel Durussel. «Ce sont des joutes qui doivent favoriser l'esprit d'équipe et la camaraderie. Le but est que les jeunes s'amusent et passent une belle journée!»



tuuellement et depuis la constitution des Jeunes sapeurs-pompiers de l'Ouest morgien, en septembre 2005, se limite aux communes de Saint-Prex, Buchillon, Etoy, Villars-sous-Yens et Yens.

«On veut transmettre ce qui nous a animé pendant 30 ans. On est toujours tout feu tout flamme. C'est une belle aventure à vivre!» se réjouit Yves-Etienne Kahn dont l'enthousiasme n'est pas la moindre des qualités. C'est d'ailleurs pour s'imprégner de l'ambiance qu'il est venu «en reconnaissance» au Rassemblement romand et tessinois organisé le week-end passé à Etoy.

Dès 2016 à Denges

Les inscriptions au JSP Morget sont ouvertes via le site du SIS Morget. Plus d'une dizaine de jeunes, âgés de 10 à 18 ans, ont d'ores et déjà manifesté leur intérêt. «L'objectif est d'avoir environ 25 jeunes. Car il faut beaucoup de personnel pour assurer la formation et l'encadrement. Pour bien faire, il nous faudrait une dizaine d'instructeurs, pompiers actifs au sein du SIS Morget», précise Yves-Etienne Kahn.

Les activités débuteront en janvier 2016 sur le site de la Crosette à Denges où une caserne a été mise à disposition. Le SIS Morget, avec lequel une convention a été passée, financera les casiers des vestiaires et les équipements personnels des jeunes sapeurs-pompiers. |